



## Infolettre — Juillet 2025

### Campagne de « Lutte au phosphore »



Face à une hausse inquiétante de plus de 115 % du taux de phosphore dans le lac et la rivière Magog au cours des dix dernières années, Action lac Magog lance une vaste campagne de lutte contre le phosphore. Cette initiative vise à mobiliser les principaux émetteurs afin de soutenir des actions concrètes pour réduire l'apport en phosphore dans l'ensemble du bassin versant de la rivière et du lac Magog.

Le phosphore accélère le vieillissement prématué du lac et de la rivière Magog. Il favorise la prolifération des algues, des plantes aquatiques et des cyanobactéries. Le phosphore est issu des produits ménagers, industriels, des engrains et pesticides, des eaux usées, des fosses septiques, des surverses municipales et déchets divers.

La campagne s'adresse aux villes et municipalités, aux entreprises industrielles et commerciales, au secteur agricole ainsi qu'à l'ensemble des résidents, riverains et utilisateurs du plan d'eau, chacun doit réaliser des actions pour réduire l'apport en phosphore. Voir le dossier « Phosphore » sur le site web de l'Association pour en savoir plus. <https://www.actionlacmagog.ca/publications/>



### Assemblée générale annuelle 2025

Vous désirez en savoir plus sur les actions et les activités des 25 bénévoles qui travaillent à améliorer la qualité de l'eau et faire croître l'association? Vous êtes invités à participer à l'assemblée générale annuelle qui se tiendra le vendredi 11 juillet prochain de 17 h à 18 h 10 h à la Salle communautaire de Sainte-Catherine-de-Hatley, au 85 Grande-Rue, Sainte-Catherine-de-Hatley, Qc. L'assemblée est ouverte à tous, mais seuls les membres en règle ont droit de vote. Vous pourrez devenir membre sur place. Bienvenue à tous les membres et personnes préoccupées par la qualité de l'eau.

### Conférence sur « Les corridors de navigation »

Dans le cadre de l'assemblée générale annuelle, Mme Laurence Renaud-Langevin, directrice générale de Bleu Massawippi, sera la conférencière invitée. Elle viendra nous parler des objectifs et des impacts liés à la création de « Corridors de navigation » pour atténuer l'impact des fortes vagues sur les plans d'eau. La conférence se tiendra le vendredi 11 juillet prochain de 18 h 15 à 19 h 00 à la salle communautaire de Sainte-Catherine-de-Hatley, au 85 Grande-Rue, Sainte-Catherine-de-Hatley, Qc. La conférence est ouverte à tous.



### Devenez membre d'Action lac Magog

C'est le temps de renouveler votre adhésion ou de devenir membre de l'association. Joignez-vous aux plus de 500 membres de l'association pour soutenir la réalisation d'actions concrètes pour la préservation du lac et de la rivière Magog. Consultez l'onglet « Devenir membre » sur le site web de l'association pour connaître tous les avantages et les impacts et vous inscrire : <https://www.actionlacmagog.ca/devenir-membre/>. Consultez également la section « Actions de l'association » pour les projets prévus en 2025.

